



東京赤坂ロータリークラブ週報 Weekly Report

2016~2017年度クラブテーマ
会長 岩上 義明

●本日の例会/ 2016年 12月 16日 第1423回

創立30周年記念式典・祝賀忘年家族会

場所: ANA インターコンチネンタルホテル東京 B1「ギャラクシー」

第一部: 記念講演 17:00 ~ 17:45

歴史家・作家 加来耕三氏

第二部: 記念式典 17:50 ~ 18:40

第三部: 祝賀忘年家族会 18:50 ~ 20:50

ピアーチュカルテットによるステージ

●前回報告/ 2016年 12月 09日 第1422回例会

卓話:

「寄席の楽しみ」

落語家

三遊亭 歌太郎 氏



会長報告:

①宇佐美慶太氏入会式

②次年度森村ガバナー補佐、
新家グループ幹事よりご挨拶



③府中RCよりポリオ撲滅チャリティーゴルフのご案内が届いております。2017年4月14日(金)8時~開催コース:八王子カントリークラブ、参加費:6,000円(内3,000円をポリオプラス基金に個人名で指定寄付)プレーフィー:23,000円(昼食、パーティー・キャディフィー含む)よろしくお願ひいたします。

30周年式典祝賀委員会:(吉岡委員長)

30周年式典がいよいよ来週となりました。皆様のご協力によりここまでくることができました。当日は、15:30までに会場へお越しいただきます様お願い申し上げます。

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1392 / 2016. 12. 16

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「未来に向かって 皆で一歩前へ進もう!」

幹事報告:

先日開催された千代田グループ会長幹事会で地区奉仕研究会より、奉仕研究会のホームページを是非活用していただくようにとのお話しがありました。

慶事披露:

100%出席:

西澤 民夫 君(14年)



12月09日 15件 30,000円
累計 683,500円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

田原績/久しぶりに伺いました。今日は宜しくお願ひいたします。岩上義明/三遊亭歌太郎師匠!本日のお話し宜しくお願ひいたします。田村昭二/森村次年度ガバナー補佐、新家グループ幹事ようこそいらっしゃいました。土屋東一/中村さんニコニコ当番ご苦労様です。吉田用親/大谷さん初ニコニコご苦労さまです。小原健/先々週チューリッヒに行ってきました。訴訟費用が高いのでびっくりしました。日本の方がました。入沢頼二/本日は三遊亭歌太郎師匠の話を楽しみしております。大谷さん初ニコニコご苦労様です。尾関武男/次週例会並びに30周年出席できず申し訳ありません。今日の例会が年内最後になりますので、皆様良いお年をお迎えください。西澤民夫/歌太郎さん楽しみにしています。大谷さん楽しいクリスマスメロディーありがとうございます。石井謙次/大谷さんニコニコご苦労様です。佐藤仁/歌太郎さん楽しみにしています。大谷さんニコニコお疲れ様です。熊本誠司/大谷さん初ニコニコご苦労様です。石井達/大谷さん初ニコニコお疲れ様です。歌太郎さんの卓話を楽しみしております。金山驍/来週はいよいよ30周年記念式典ですね。とても楽しみです。田原さん3年ぶりにようこそ。魏芝/大谷さん、ニコニコお疲れ様です。張宇/37Fになるといつも良い天気に恵まれて、うれしく思います。来週はいよいよ30周年。来週も良い天気になりますよう。大谷様初ニコニコお疲れ様です。

出席報告: 会員 56名 / 出席 35名 欠席 21名

ゲスト: 三遊亭歌太郎 (卓話)

ビジター: 田原績(東京浅草RC)、島崎保彦(東京南RC)、森村潔(東京南RC)、新家玄千(東京南RC) 計5名(順不同・敬称略)

娘との楽しい日々（初めて運動会に参加して～）

本日は、娘との楽しい日々と初運動会について記載させていただきます。

イニシエーションスピーチでもお話ししましたが、私の娘は、名を『桜』と言います。

名字と合わせると『金山桜』で、なにやら遠山の金さんを連想させますが、れっきとした女の子です。

浦平さんのイニシエーションスピーチで、ご実家の吉野山の素晴らしい桜（写真）を紹介されていましたが、いずれ娘にもそこの桜を見せてあげたいと思っております。

一度、年末の忘年家族会にも6ヶ月のときに連れてきましたが、今ではもう2歳半になりました。月日が流れるのは早いとしみじみと実感しております。

親バカですが、娘はとてもかわいく、一緒にディズニーランドに宿泊したり、新宿熊野神社（職場の地元）の例大祭でお神輿を担いだり（娘は真似だけ）、どこにも出かけないときは近所の公園でドッヂボールをしたりして、楽しい日々を過ごしています。

さて、先日1月5日（土）に初めて保育園の運動会に参加しました。

最初の演目は、ダンスでした。「お天気エネルギー」という歌に合わせてダンスを踊るのですが、家で散々練習成果を見せてもらっていたのですが、本番ではまったくと言っていいほど踊らずぱけーっと惚けていました。周りの子供達も同様で、保育園内と公園では、環境が違うため、反応できていなかつたのだと思います。

（親達は失笑していました。）

次は、「もぎもぎフルーツ」という競技で、ひもが付いた箱に子供を乗せて、その箱を親がひっぱり、折り返し地点にあるフルーツ（絵）をもいで戻るという競技でした。いちごをもいでゴールに戻る直前、箱がひっくり返り、桜は後ろにステン。後頭部をぶつけましたが、下は柔らかい草で覆われていましたので、大事に至らず済みました。

親対抗の綱引きでは、我が東軍は、私を含め、ひょろとした細身の男子数名とお母さん達のチームでした。対する西軍は、外国人助っ人を筆頭に屈強な男達が多いチームでした。戦う前から戦意喪失している者も多く、これは負けたかもしれない…と思いました。合図が鳴り響くと同時にわが軍は、皆の力を結集させて力の限り綱を引きました。するとどうでしょう。相手チームはあっさりと崩れ落ち、ものの10秒もしないうちに勝敗は決しました。ここでの学びは個々が大きな力を持っていても、うまく活用できなければ、力を結集させた複数（弱者）にはかなわないということでした。

そんなこんなで運動会も無事に終わり、次回のイベントを楽しみにしている次第です。

最後に、桜には、誠実で元気な子に育ってほしいと切に願っています。そのためには、親がしっかり見本を見せなくてはいけません。本日は、身内話で恐縮でしたが、娘との思い出を書き留める機会を得られて良かったと思っています。ありがとうございました。


12月1日 ゴルフコンペ

12月 8日入会

宇佐美 慶太 君
(Usami Keita)



職業分類 : 証券業

生年月日 : 1965年2月17日

事業所 : SMBC 日興証券株式会社

役職名 : 虎ノ門支店支店長

所在地 : 〒107-0052 港区赤坂 2-6-15

NS 虎ノ門ビル

紹介者 : 野田真司 西澤民夫

編集後記

歯科インプラントの質問に対して、長期的に機能する適用があるかという点から難易度の低い順に下記の返答をしています。

1. 歯が存在していた時と同等の骨のある状態では問題なく適用できます。
2. 骨が軽度に吸収し、インプラントを支持するための骨が少なくて簡易的な骨増生で適用できます。
3. 骨の高さがあるものの幅が小さいときには、骨を拡げて骨増生することで適用できます。
4. 上顎洞との関係で、骨の厚みが少ない方も上顎洞内に骨増生して適用できます。
5. 骨の高さが明らかに低くなるような吸収をしている方は、骨増生が必要です。
6. 骨が極端に吸収していれば、ブロック骨移植をします。時間と費用とリスクが伴います。

多くの方が3.以降の環境です。リスクに関しての十分な説明をうける必要があります。

編集後記に代えて参考になれば幸いです。

（佐藤仁 記）

● 次回予告 / 2017年1月13日 第1424回例会

卓話予定 : 野村総研研究所所長 谷川 史郎 氏

※ 12月23日（金）、12月30日（金）、
1月6日（金）は休会です。例会はございません。